

## Sierra de Santa Catarina, en Iztapalapa

# Colonos exigen solución al desabasto de agua

México ▶ Flor Canseco

**H**abitantes de la Sierra de Santa Catarina, delegación Iztapalapa, solicitaron a los candidatos de diferentes partidos políticos a jefes delegacionales para su demarcación "propuestas específicas y reales" para solucionar el problema de abasto de agua en su zona, la cual padecen desde hace más de 20 años, y "que dejen de lado las soluciones mediáticas que sólo son populares, como lo es la firma del pacto nacional ciudadano, "Mi voto por tu compromiso".

En un sondeo, expresaron que desde hace más de dos décadas tienen el problema de agua potable; "la que nos ofrecen mediante pipas es de muy mala calidad", expresó Guadalupe Espinosa.

Espinosa señaló que los candidatos deben de enfocarse en problemas

específicos de cada zona de la delegación y evitar dar una solución general, "porque cada colonia padece diferentes problemas, como la falta de agua, la inseguridad pública, falta de áreas verdes, hundimientos, entre otros".

Los vecinos expresaron que en cada periodo de comicios, los candidatos a cargos de elección popular lucran con la necesidad de los habitantes, "y como saben que el mayor problema es la escasez de agua potable, nos vienen a prometer maravillas; sin embargo, luego de que ocupan su cargo la situación es la misma".

Aquí, una vez por semana nos llega el agua a través de la tubería; no nos ayuda mucho, porque el líquido es de color tamarindo y con mal olor, agua que no podemos utilizar para lavar o preparar los alimentos" señaló. ■M

